
 

12月定例月議会特集 
 今週の市議団ニュースでは、12月定例月議会における、党議員の一般質問の主な内容を

ご紹介します。 
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橋
本
竜
一
議
員
の
一
般
質
問 

 

地
域
福
祉
に
関
す
る
諸
課
題

に
つ
い
て 

 

根
室
市
で
は
高
齢
化
が
進

み
、
特
に
独
居
高
齢
者
世
帯

が
増
加
し
て
い
ま
す
。
将
来

的
に
は
要
介
護
者
や
認
知
症

患
者
の
増
加
、
介
護
サ
ー
ビ

ス
の
不
足
、
生
活
困
難
の
拡

大
、
災
害
時
の
対
応
な
ど
が

懸
念
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

橋
本
議
員
は
、
こ
の
よ
う

な
地
域
及
び
住
民
が
直
面
す

る
課
題
に
つ
い
て
、
将
来
的

に
懸
念
さ
れ
る
課
題
も
含

め
、
市
長
の
見
解
を
問
い
ま

し
た
。 

 

石
垣
市
長
は
、
将
来
に
お
い

て
、
認
知
症
や
生
活
困
難
者
へ

の
支
援
の
不
足
、
住
民
間
の
交

流
や
見
守
り
の
弱
体
化
な
ど

様
々
な
課
題
が
考
え
ら
れ
、
こ

れ
ら
に
対
応
す
る
た
め
に
は

介
護
サ
ー
ビ
ス
や
人
材
の
充

実
の
ほ
か
、
地
域
で
の
支
え
和

え
を
促
進
す
る
仕
組
み
づ
く

り
が
重
要
で
あ
る
と
の
認
識

を
示
し
ま
し
た
。 

 

橋
本
議
員
は
ま
た
、
当
市
の

民
生
委
員
、
児
童
委
員
が
定
数

に
対
し
１０
名
が
欠
員
、
市
内

１０
地
区
に
空
白
が
生
じ
て
い

る
と
い
う
実
態
を
明
ら
か
に

し
た
う
え
で
、
こ
う
し
た
状
況

が
市
の
地
域
福
祉
の
推
進
と

い
う
観
点
か
ら
ど
の
よ
う
な

影
響
が
あ
る
と
考
え
ら
れ
る

か
、
市
長
の
見
解
を
求
め
ま
し

た
。 

 

市
長
は
、
担
当
地
区
に
空
白

が
生
じ
た
場
合
、
福
祉
的
な
支

援
を
必
要
と
す
る
住
民
の
把

握
が
困
難
と
な
り
、
支
援
が
必

要
な
方
に
必
要
な
支
援
を
届

け
る 
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け
る
こ
と
が
難
し
く
な
る
な

ど
の
影
響
が
あ
る
と
答
え
ま

し
た
。 

 

終
戦
後
８０
年
を
迎
え
る
に
あ

た
っ
て 

戦
争
の
記
録
や
記
憶
を
ど
の

よ
う
に
後
世
に
引
き
継
ぐ
か

に
つ
い
て 

 

橋
本
議
員
は
、
来
年
戦
後

８０
年
を
迎
え
る
に
あ
た
り
、

市
と
し
て
そ
の
節
目
を
ど
の

よ
う
に
迎
え
る
の
か
、
単
発

的
な
取
り
組
み
に
と
ど
ま
ら

ず
、
継
続
的
に
戦
争
と
平
和

を
考
え
る
機
会
を
市
民
に
提

供
し
て
い
く
こ
と
、
ま
た
、

必
要
に
応
じ
て
市
内
に
あ
る

戦
争
遺
跡
の
調
査
、
記
録
の

保
存
な
ど
、
市
と
し
て
構
想

を
つ
く
る
必
要
が
あ
る
と
し

て
、
市
長
の
見
解
を
問
い
ま

し
た
。 

 

市
長
は
、
来
年
８０
年
の
節

目
の
年
に
あ
た
り
、
パ
ネ
ル

展
の
開
催
や
広
報
ね
む
ろ
へ

の
特
集
掲
載
の
ほ
か
、
民
間

団
体
が
実
施
す
る
イ
ベ
ン
ト

へ
の
支
援
な
ど
を
行
う
こ

と
、
ま
た
、
こ
れ
ま
で
の
取

り
組
み
を
継
続
す
る
と
と
も

に
改
め
て
平
和
の
想
い
を
市

民
と
と
も
に
誓
う
施
策
を
検

討
す
る
と
答
え
ま
し
た
。 

鈴
木
一
彦
議
員
の
一
般
質
問 

 

根
室
市
財
政
に
係
わ
る
諸
問

題
に
つ
い
て 

 

い
わ
ゆ
る
１
０
３
万
円
の

壁
の
引
き
上
げ
が
注
目
さ
れ

て
い
ま
す
。
鈴
木
議
員
は
、

仮
に
１
７
８
万
円
に
引
き
上

げ
ら
れ
た
場
合
、
根
室
市
の

税
収
に
ど
の
よ
う
な
影
響
を

及
ぼ
す
の
か
を
問
い
ま
し

た
。
市
長
は
、
機
械
的
な
試

算
と
前
置
き
し
た
う
え
で
、

令
和
６
年
度
課
税
ベ
ー
ス
の

１１

億
３
千
万
円
に
対
し
、

３５
％
減
の
７
億
３
千
万
円
と

な
り
、
４
億
円
の
税
収
減
が

見
込
ま
れ
る
と
答
え
ま
し

た
。
鈴
木
議
員
は
ま
た
、
当

市
に
お
け
る
「
ふ
る
さ
と
納

税
」
の
今
後
の
見
通
し
に
つ

い
て
質
問
し
ま
し
た
。
総
合

政
策
部
長
は
、
今
後
も
好
調

に
推
移
す
る
と
の
見
方
を
示

し
ま
し
た
。 

ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
に
係
わ
る

諸
問
題
に
つ
い
て 

 

北
海
道
市
長
会
は
１１
月
、

道
に
対
し
「
パ
ー
ト
ナ
ー
シ

ッ
プ
制
度
」
の
導
入
を
要
望

し
て
い
ま
す
。
鈴
木
議
員
は
、

市
と
し
て
率
先
し
て
制
度
を

導
入
す
べ
き
だ
と
述
べ
、
市

長
の
見
解
を
問
い
ま
し
た
。 

 

市
長
は
、
現
在
策
定
中
の

「
第
３
次
根
室
市
男
女
共
同

参
画
基
本
計
画
」
に
同
制
度

の
導
入
を
位
置
付
け
る
と
し

た
も
の
の
、
時
期
に
つ
い
て

は
、
北
海
道
の
動
向
を
注
視

す
る
と
答
え
る
に
と
ど
ま
り

ま
し
た
。 

 

投
票
率
向
上
に
向
け
た
取
り

組
み
に
つ
い
て 

 

１０
月
の
総
選
挙
で
は
、
高

校
生
が
投
票
立
会
人
に
な
り

ま
し
た
。
鈴
木
議
員
は
そ
の

取
り
組
み
を
評
価
し
、
そ
の

継
続
と
、
移
動
期
日
前
投
票

所
や
投
票
所
ま
で
の
移
動
支

援
に
つ
い
て
の
検
討
も
求
め

ま
し
た
。
金
澤
選
管
委
員
長

は
、
高
校
生
立
会
人
を
今
後

も
依
頼
し
て
い
く
と
と
も

に
、
移
動
期
日
前
投
票
所
や

移
動
支
援
に
つ
い
て
も
、
実

施
に
向
け
て
検
討
し
た
い
と

答
弁
し
ま
し
た
。 

 


